



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

N° 24

PUBLIER IMMEDIATEMENT

MARDI 18 AVRIL 1961.

M. Habib Bourguiba, fils, a présenté le 18 avril ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Tunisie au Canada. La cérémonie a eu lieu à la Résidence du Gouverneur général, à 11 heures. Le chef du Protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au Gouverneur général. Celui-ci était accompagné de M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et de M. Esmond Butler, secrétaire du Gouverneur général.

M. Bourguiba, fils, est né en 1927. Fils du président de la Tunisie, il était il y a quelque temps ambassadeur de son pays en France et il l'est maintenant auprès des Etats-Unis d'Amérique.

Il est marié et père de deux enfants.